
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária

Estado de São Paulo

(Requer do Poder Executivo informações sobre a pavimentação da Rua Inácio
Batista de Faria, no bairro Golfinhos).

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor José Pereira de Aguilar Júnior, Prefeito Municipal, para
que responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- Há no plano de obras do governo a pavimentação da Rua Inácio Batista de
Faria, no bairro Golfinhos?

2- Se positivo, qual o prazo de início da obra e o prazo de finalização?

3- Se negativo, quais os impedimentos?

JUSTIFICATIVA

Na presente rua demarcada há somente pavimento em seu início; Considerando
que há muitas residências na extensão de toda via, é de extrema importância a
finalização da pavimentação para que facilite a locomoção dos que ali residem e
para  que  melhore  a  qualidade  de  vida  dos  mesmos,  visto  que  a  falta  de
pavimentação gera grande produção de poeira nos dias quentes e de lama nos
dias chuvosos. 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 22 de maio de 2023.

FERNANDO AUGUSTO DA SILVA FERREIRA
Vereador Fernando Cuiu 
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